

PRB 21-INCH ALPHA PATROL BOAT

PRB08027



UNTERWEGS IN FEINDLICHEN GEWÄSSERN

Das Pro Boat® Alpha Patrol Boat ist der perfekte Begleiter für dein Abenteuer und zeigt selbst im Static Display einen starken Auftritt. Von der authentischen Lackierung bis zur LED-Beleuchtung haben die ProBoat Ingenieure alles dafür getan, das Fahrerlebnis so realistisch wie möglich zu gestalten.

The Pro Boat® Alpha Patrol Boat is perfect for the lake or your mantle. Everything from the trim scheme to working LEDs to the way the Alpha runs on the water is designed to make your experience as realistic as possible.

	RTR	
Länge / Length		503 mm
Breite / Width		203 mm
Höhe / Height		229 mm

Art.Nr.	Bezeichnung Description		
PRB08027	PRB 21-inch Alpha Patrol Boat RTR		

FEATURES:

- Der hoch detaillierte ABS Rumpf ist mit einer Vielzahl von aufwändigen Scale Details ausgestattet, inclusive zwei Kaliber 50 MG am Bug
- Authentische Militärlackierung
- Drei LED Scheinwerfer sorgen auch in der Nacht für Scale-Fahrvergnügen
- Langlebige, wassergekühlte Motoren
- Der 60 A wassergekühlte Regler bietet eine hohe Belastungsreserve, die im normalen Betrieb niemals erforderlich sein wird
- LiPo kompatibel für die meisten 7.4 LiPo Akkusgrößen
- Die 2.4 Ghz Fernsteuerung sorgt für eine sichere Übertragung
- Umfangreiche Scale Ausstattung mit Reifenfedern, Antennen, MG Ständer und Flagge
- Wie im Original besitzt das Alpha Patrol Boat einen leistungsfähigen Jetantrieb, so dass keine Steuerkomponenten über den Rumpf hinaus stehen und sich verfangen können
- Die beiden 380 Bürstenmotoren liefern volle Power und lange Fahrzeiten
- Der im Lieferumfang enthaltene Ständer sorgt für einen sicheren Stand und macht das Boot zu einem echten Blickfang, wenn es nicht im Wasser ist

FEATURES:

- The highly detailed ABS hull features an abundance of scale accessories including a .50 caliber gun on the bow, m60 machine guns and a .50mm gun on the transom
- The detailed military trim scheme finishes off the scale realism
- 3 Working LED's light up the night and bring an extra touch of scale realism
- The water cooling coil over the motor provides longevity to the motor
- The 60 amp Waterproof ESC provides more than enough amperage than the boat will ever require, providing peace of mind and countless hours of operation
- LiPo compatibility allows the user to use most any size 7.4 LiPo available
- The 2.4 radio system provides a clear and precise connection when the boat is off the mantle and on the water
- The boat includes molded detailed accessories such as machine guns, dock bumper tires, lights pods, antennas and a flag
- Just like the real boat it is modeled after, the boat is propelled by twin, steerable, jet pumps. The boat does not have an exposed rudder or propeller to worry about either on display or on the water
- Brushed 380 size motors provide enough power, while providing plenty of run time
- The included boat stand allows for use as a display model or to store the boat on while not in use

BENÖTIGTES ZUBEHÖR / NEED TO COMPLETE

- 4x AA Batterien
- Dynamite® 7.2V 3300mAh NiMH Akku 6-Cell (DYN1070)
- Dynamite® Prophet™ Sport NiMH 35W AC Ladegerät / Charger (DYNC2000CA)
- Dynamite® Reaction® 7.4V 4000mAh 2S 50C LiPo, Hardcase: 96mm (DYNB3800EC)
- Dynamite® Prophet Sport LiPo 35W AC Ladegerät / Charger (DYNC2005CA)